

## Berikan Rasa Aman Dan Lancar, Personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Kawal Pelepasan 90 Calon Jemaah Haji KBIH Muawanah Al Islamiyyah Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Panji R - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

May 28, 2024 - 09:13



**KAB. CIREBON** - Bertempat di Aula Gedung IPHI Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan pengamanan dan pengawalan Pelepasan 90 orang Jamaah Calon

Haji dari Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) Muawanah Al Islamiyyah, yang akan berangkat menuju tanah Suci Makkah untuk menunaikan ibadah haji yang dilaksanakan di Aula Gedung IPHI Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Selasa dini hari (28/05/2024) pukul 02.00 wib. KBIH Muawanah Al Islamiyyah pada tahun ini memberangkatkan calon jema'ah haji sebanyak 90 orang, dengan Kloter 18 Embarkasi Indramayu (Kertajati) dengan penanggung jawab Bapak Drs. H. Imron Rosadi. Pada kegiatan pelepasan tersebut dihadiri oleh Muspika Kec. Pabuaran, Kepala KUA, Kuwu Desa Sukadana, Ketua KBIH beserta jajarannya dan 90 orang Calon jema'ah haji, yang pada hari ini di lepas oleh Ketua KBIH Muawanah Al Islamiyyah Bapak Drs. H. Imron Rosadi, didampingi oleh KH. Drs. Ismail Zein dan H. Udin Saefudin sebagai Ketua pembimbing haji. Dalam sambutannya Ketua KBIH Muawanah Al Islamiyyah Bapak Drs. Imron Rosadi, "Menyampaikan bahwa hari ini kita melepas jamaah calon haji sebanyak 90 orang, Mari Kita awali semua ini dengan ketulusan dan keikhlasan serta tawakal kepada Allah, untuk jamaah agar selalu menjaga kekompakan, saling membantu dan tolong menolong sesama jamaah Indonesia khususnya jamaah KBIH Muawanah Al Islamiyyah serta mematuhi semua ketentuan dan peraturan yang ada disana, ucap Ketua KBIH dilanjutkan dengan mengucapkan kalimat "Bismillahirrahmanirrahim" pada hari ini Selasa tanggal 28 Mei 2024 pukul 03.30 wib Kami Lepas. Sementara itu Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa pengamanan dan pengawalan pelepasan calon jemaah haji melibatkan gabungan personel Polsek Pabuaran, Koramil Pabuaran, Sat Pol PP dan Linmas, dengan sistim pengamanan terbuka dan tertutup. "Terangnya" Kekuatan personil yang terlibat dalam pengamanan dan pengawalan sebanyak 6 personil Polsek Pabuaran, dan 4 personil Koramil Pabuaran, 3 personil Sat Pol PP Kec. Pabuaran dan perbantuan Linmas dari Desa Sukadana Kec. Pabuaran, bersama-sama melakukan pengamanan di sekitar Gedung, pintu masuk dan halaman parkir kendaraan pengantar, nantinya calon jemaah akan dikawal oleh personil Polsek Pabuaran untuk berkumpul lagi di Asrama Haji Watu Belah Kec. Sumber Kab. Cirebon selanjutnya ke Embarkasi Indramayu Kertajati. "Ujar Kapolsek". Pada kesempatan ini pula Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya khususnya kepada Panitia KBIH Muawanah Al Islamiyyah dan semua pihak yang telah mendukung, mengamankan, mensukseskan pelaksanaan pemberangkatan calon jema'ah haji tahun 2024, Kloter 18 Embarkasi Indramayu (Kertajati) sebanyak 90 Jemaah. "Ucapnya" Ia juga mengajak semua masyarakat yang hadir untuk turut mendoakan "Semoga ibadah haji yang dilaksanakan dapat terlaksana dengan lancar dan nanti kembali lagi bersama keluarga dan mendapatkan predikat Haji yang Mabruur. "Tutupnya"